



### **Vivien Weiß, M. Sc.**

Telefon: +49 (0) 551 39-14227

Telefax: +49 (0) 551 39-9530

E-Mail: [vivien.weiss@med.uni-goettingen.de](mailto:vivien.weiss@med.uni-goettingen.de)

## **Profil**

- 2007 Abschluss der Ausbildung zur examinierten Gesundheits- und Krankenpflegerin im Christlichen Bildungsinstitut für Gesundheitsberufe (CBG), Kassel
- 2011 Abschluss des Bachelorstudienganges „Gesundheitsmanagement“ an der Hochschule Fulda
- 2013 Abschluss des Masterstudienganges „Public Health“ an der Hochschule Fulda
- 2012 - 2014 Wissenschaftliche Mitarbeiterin des Fachbereiches Pflege und Gesundheit an der Hochschule Fulda
- Seit 2013 Lehrbeauftragte an der Hochschule Fulda in den Bachelorstudiengängen für die Module „Patienteninformation und gemeinsame Entscheidungsfindung“ sowie „Wissenschaftliches Arbeiten und Denken“
- Seit 2014 wissenschaftliche Mitarbeiterin im Institut für Allgemeinmedizin

## **Projekte**

- „Deutungsmuster ‚Wachkoma‘ eine projektfokussierte Trajektanalyse“ (<http://www.hs-fulda.de/index.php?id=12139>)
- „Benzodiazepine an der Schnittstelle von Krankenhaus und Hausarzt“ (<http://www.allgemeinmedizin.med.uni-goettingen.de/de/content/forschung/417.html>)

## **Schwerpunkt**

Sozialwissenschaftliche Ansätze zur Auswertung von qualitativen Daten in den Gesundheitswissenschaften (insbesondere Grounded Theory nach Glaser und Strauss; wissenssoziologische Hermeneutik nach Hitzler)



### **Vivien Weiß, M. Sc.**

Telefon: +49 (0) 551 39-14227

Telefax: +49 (0) 551 39-9530

E-Mail: [vivien.weiss@med.uni-goettingen.de](mailto:vivien.weiss@med.uni-goettingen.de)

## **Profile**

- 2007 professional qualification as a graduate nurse at the “Christliches Bildungsinstitut für Gesundheitsberufe” (CBG), Kassel
- 2011 Bachelor Degree in Health Care Management, University of Applied Sciences Fulda
- 2013 Master Degree in Public Health, University of Applied Sciences Fulda
- 2012 to 2014 research fellow at the Department of Nursing and Health Sciences, University of Applied Sciences Fulda
- Since 2013 teacher at the University of Applied Sciences Fulda in the bachelor degree courses “Evidence-based patient information and shared decision making” and “Scientific thinking and working”
- Since 2014 research fellow at the Institute of General Practice.

## **Projects**

- “Patterns of interpretation of the vegetative state—a trajectory analysis”  
(<http://www.hs-fulda.de/index.php?id=12139>)
- “Benzodiazepines at the primary-secondary interface”  
(<http://www.allgemeinmedizin.med.uni-goettingen.de/de/content/forschung/417.html>)

## **Research Focus**

Sociological approaches to analyse qualitative health science data, with a focus on grounded theory and hermeneutic sociology of knowledge.